

ご入学おめでとうございます

ぴっかぴかの1年生

4月5日、五城目小学校の入学式が行われ
45人が、ぴっかぴかの1年生になりました



◆90歳を迎えられた方 (4月18日現在)

- | | |
|----------------------|---------------------|
| 3月24日 □□□□さん (湯ノ又3区) | 3月25日 □□ □□さん (広青苑) |
| 3月29日 □□ □□さん (新畑町) | 3月29日 □□□□さん (杉沢) |
| 3月30日 □□ □□さん (紀久栄町) | 4月2日 □□□□さん (広青苑) |
| 4月3日 □□ □□さん (上山内) | 4月3日 □□□□さん (高千) |
| 4月4日 □□ □□さん (下山内) | 4月5日 □□□□さん (西野) |



町で90歳を迎えられた方をご紹介します

※掲載を希望しない方は、お祝いに付添にお知らせください。

歌うのが好き

□□□□さん (湯ノ又3区)

「歌を歌うのが好きで、千昌夫さんの曲がいちばん得意」と話す□□□□さん。若いころは、走ることも得意だったそうです。



通っているデイサービスで皆さんとの会話を楽しんでいるそうです。のんびりと暮らすことが長寿の秘訣とのことでした。

息子からの電話が楽しみ

□□□□さん (新畑町)

「若いころ、友人たちと一緒によくお酒を飲んだことが良い思い出」と話す□□□□さん。今は、息子さんと電話でお話することを楽しみにしているそうです。



畑仕事などでよく体を動かすことや、こそをつかず、正直でいることが長寿の秘訣と話していました。

家族の支えで長寿

□□□□さん (上山内)

週に2回、公民館に通っている□□□□さん。集まった皆さんでお話をしながら、いつも楽しい時間を過ごしているとのことでした。



若いころは、友人と一緒によく旅行に出かけていたそうです。「家族の支えのおかげで長寿」と話していました。

夫婦で卒寿

□□□□さん (西野)

夫の□□□□さん(93歳)とともに、夫婦そろいで卒寿を迎えられたヒデ子さん。甘いものが好きですが、普段からなんでもよく食べるそうです。



畑仕事や花づくり、手芸など趣味がたくさんあるそうです。「楽しみがいろいろあることが長寿の秘訣」と話していました。

おしゃべりが好き

□□□□さん (広青苑)

「おしゃべりするのが好き」と□□□□さん。ご友人と一緒にお茶をしながら、会話をするのが楽しみとのこと。料理が得意で、煮物や漬け物をよく作っていたそうです。



楽天的な性格で、なんでも前向きに考えて過ごすことが長寿の秘訣ではないかとのことでした。

ご詠歌が生きがい

□□□□さん (高千)

「5代のごころに始めたご詠歌が生きがい」と□□□□さん。師範資格をとるため、何度も東京へ通いながらご詠歌の勉強をしたことが良い思い出となっているそうです。



若いころから農作業などでよく体を動かしていたそうです。そのことが長生きの秘訣のことでした。